

Transdev rejoint la campagne de solidarité School Buses For Ukraine initiée par la Commission européenne **Issy-les-Moulineaux, le 6 mars 2023**

Transdev a répondu positivement à la demande de la Commission européenne visant à collecter des bus scolaires afin de les convoyer en Ukraine pour assurer un transport fiable et sûr pour les enfants scolarisés.

Ainsi 23 bus partiront aujourd'hui, de Poincy (77) vers les provinces d'Ukraine, opération coordonnée par le Centre de crise et de soutien du Ministère de L'Europe et des Affaires étrangères avec l'appui de l'Union Européenne.

Après avoir aidé au rapatriement de réfugiés, dans toute l'Europe, l'année passée, au début du conflit, Transdev contribue, désormais, à l'effort, afin de pallier au remplacement des services publics détruits par la guerre.

À propos de Transdev :

En tant qu'opérateur et intégrateur global de mobilités, Transdev permet à chacun de se déplacer chaque jour grâce à des solutions sûres, efficaces et innovantes au service du bien commun. Transdev transporte en moyenne 11 millions de passagers au quotidien grâce à ses différents modes de transport efficaces et respectueux de l'environnement, qui connectent les individus et les communautés. Transdev conseille et accompagne, dans une collaboration durable, les collectivités territoriales et les entreprises : ce sont 82 000 femmes et hommes au service de ses clients et passagers. Transdev est codétenu par la Caisse des Dépôts à 66% et par le Groupe Rethmann à 34%. En 2021, présent dans 19 pays, le Groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 7 milliards d'euros. Plus d'informations : www.transdev.com

Contact presse :

Sophie geng, sophie.geng@transdev.com. 06 24 12 13 70